

Conferencia de Desarme

18 de septiembre de 2020

Español

Original: inglés

Nota verbal de fecha 16 de septiembre dirigida a la Secretaría de la Conferencia de Desarme por la Misión Permanente de Alemania, por la que se transmite el texto de la declaración formulada por el Sr. Peter Beerwerth, Embajador y Representante Permanente de Alemania, en la 1546ª sesión plenaria de la Conferencia de Desarme, celebrada el 16 de septiembre de 2020

La Representación Permanente de la República Federal de Alemania ante la Conferencia de Desarme saluda atentamente a la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra y tiene el honor de informar a la Oficina de Asuntos de Desarme de las Naciones Unidas de que Alemania solicita que la declaración adjunta se distribuya como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

La Representación Permanente de la República Federal de Alemania ante la Conferencia de Desarme aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina de Asuntos de Desarme de las Naciones Unidas las seguridades de su consideración más distinguida.



Declaración del Sr. Peter Beerwerth, Embajador y Representante Permanente de Alemania ante la Conferencia de Desarme

Señor Presidente,

Hago uso de la palabra para hablar sobre el reciente uso de un agente de armas químicas en la Federación Rusa.

Señor Presidente,

El envenenamiento de Alexei Navalny con un agente neurotóxico del grupo Novichok constituye una grave violación de la Convención sobre las Armas Químicas.

El análisis de las muestras tomadas de Alexei Navalny que fue realizado por un laboratorio especializado de las Fuerzas Armadas de Alemania demostró sin lugar a dudas que el Sr. Navalny había sido envenenado con un agente neurotóxico del grupo Novichok.

Por lo tanto, informamos inmediatamente de estos resultados a la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ) mediante una carta dirigida a su Director General, el Embajador Arias. La OPAQ también ha tomado muestras del Sr. Nawalny y actualmente las está analizando a través de la red de laboratorios designados de la Organización.

Entretanto, nuestros asociados Francia y Suecia ya han confirmado independientemente los resultados alemanes mediante análisis realizados en sus propios laboratorios especializados.

Mi Gobierno ha condenado este ataque al Sr. Navalny en los términos más enérgicos posibles. Muchos Estados, así como la Unión Europea y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), se han unido a nosotros en esta reacción.

También quisiera recordar el comunicado de prensa conjunto de los Ministros de Relaciones Exteriores de Francia y Alemania, de fecha 4 de septiembre de 2020, en el que reafirman que todo uso de armas químicas es inaceptable y contraviene las normas internacionales, y piden a las autoridades rusas que garanticen el ejercicio de los derechos civiles y políticos de su población.

Mi Gobierno sigue instando a Rusia a que revele a la comunidad internacional las circunstancias del uso de un arma química en su territorio, que supone una grave violación del derecho internacional. Los responsables de este acto deben rendir cuentas.

Pedimos a Rusia que colabore con la OPAQ para ofrecer plena transparencia.

Gracias, señor Presidente.
